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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMPC 

DIA 05 DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

Reuniram-se às dezenove horas do dia 05 de junho de 2024, de forma online, através 

da Plataforma Meet – Google, convidados, conselheiros e suplentes, para a seguinte 

pauta: 1. Leitura das Atas: reunião ordinária de 15/05, extraordinária de 21/05 e 

Audiência pública do PAAR de 28/05; 2. Sistema Municipal de Cultura – formação GT – 

Minuta foi enviada por e-mail junto com a convocação; 3. Participação ativa na Comissão 

Eleitoral para embasar a transição – compartilhamento do formulário de inscrição com 

Clarina e Rosana; 4. Ofício da Câmara de Literatura; 5. Informe – Prazo até 17/06 – 

Sugestões Editais da LAB (restrição nº de projeto por proponente, quais ações podem 

ser contempladas, etc) e Eleições Municipais – Comunicar Departamento de Conselhos. 

O Presidente Nelson Picchi Junior abriu a reunião cumprimentando a todos e solicitou a 

leitura das Atas. 

1. Leitura das Atas: reunião ordinária de 15/05, extraordinária de 21/05 e Audiência 

pública do PAAR de 28/05 – Clarina Fasanaro fez a leitura das Atas e todos concordaram 

com o teor das mesmas.  

2. Sistema Municipal de Cultura – formação GT – Minuta foi enviada por e-mail junto com 

a convocação.  Nelson falou sobre o baixo número de participantes da reunião, 

dificultando a criação de um Grupo de Trabalho. Clarina salientou que devido à transição 

decorrente da eleição dos conselheiros da Sociedade Civil, seria importante que o 

Conselho atual deliberasse sobre a questão para que a UGC possa dar prosseguimento 

à questão. Ficou definido que o tema será debatido pelo grupo de Whatsapp, sendo 

pauta da Reunião Extraordinária online a ser realizada em 02/07/2024, às 19h30.  

3. Participação ativa na Comissão Eleitoral para embasar a transição – compartilhamento 

do formulário de inscrição com Clarina e Rosana – Everton se dispôs a compartilhar o 

formulário. Tendo em vista que a eleição será no dia 11/07/2024, ficou definido que a 

Reunião Ordinária prevista para dia 03/07/2024 será no dia 17/07/2024, com a 

participação dos novos conselheiros eleitos, visando a eleição da Mesa Diretora e a 

transição. Rosana sugeriu a realização de um Fórum de Cultura. Nelson achou a ideia 

ótima, sugerindo o Fórum de Diplomação dos Conselheiros, agendado para dia 

27/07/2024 no Expressa, horário das 9h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Rosana 

ficou de indicar nomes de palestrantes até 17/06/2024. 

4.Ofício 04 – Câmara de Literatura. Clarina fez a leitura do ofício. Sobre o item 1 – 
Sugestões – Feira Literária de Jundiaí – FLIJ a Mesa Diretora vai oficiar a UGC. Sobre o 
Gabinete de Leitura, o Diretor de Patrimônio Eliseu Marcos Franco se manifestou 
dizendo da falta de participação dos conselheiros do COMPAC e que não está 
acompanhando diretamente as negociações para que o Gabinete de Leitura seja 
transferido para a Unidade de Gestão de Cultura, podendo receber o recurso da Lei Aldir 
Blanc para reformas, em especial o telhado. Disse que esta questão está vinculada à 
Diretoria dos Museus e que a Unidade de Gestão de Cultura adquiriu obras para ajudar 
o Gabinete a sanar suas pendências financeiras. Sobre reformas de âmbito maior 
salientou que o prédio é Patrimônio Histórico e que reformas terão que ser aprovadas no  
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Condephaat, bem como no COMPAC. Ficou acertado que o assunto será compartilhado 

entre o CMPC e o COMPAC, já que a Bel Rebello é membro dos dois conselhos. Sobre 

a Fundação Casa da Cultura e Esportes, Clarina Fasanaro disse que a CMPC enviou o 

Ofício 022/2023 em 29/08/2024, não recebendo devolutiva e que a Mesa Diretora vai 

reenviar a solicitação de informações com relação ao cumprimento das normas 

estabelecidas em Lei. Sobre o relatório de prestação de contas da Lei Aldir Blanc I e 

Paulo Gustavo, Clarina salientou que essa demanda já foi enviada através do Ofício 

CMPC 012/2024, enviado em 08/04/2024, mas que até o momento a UGC não se 

manifestou. Sobre o Fórum Municipal de Cultura, foi indicado o dia 27/07/2024, das 9h00 

– 12h00 e das 14h00 às 17h00, no Expressa, com a participação de palestrantes e a 

diplomação dos conselheiros eleitos. Rosana Congílio se comprometeu em enviar até 

17/06/2024 a sugestão de palestrantes. Com relação aos informes, Clarina fez a leitura 

e ficou de ratificar com os conselheiros o prazo até 17/06/2024 para envio das sugestões 

dos editais da LAB de acordo com as linhas de crédito aprovadas para cada linguagem.  

Sem mais nada a discutir, a reunião foi finalizada às 21h00 pelo conselheiro e 

Presidente Nelson Picchi Junior.  Eu, Clarina Ana Fasanaro, lavrei a presente Ata. A 

reunião contou com a participação dos convidados Thiago Machado, Rosângela 

Arregolão e do Diretor de Patrimônio Eliseu Marcos Franco e dos conselheiros: Nelson 

Picchi Junior – Titular Audiovisual, Clarina Ana Fasanaro e Ana Isabel Ferreira Rebello 

– Titular e suplente da  Música,  Luan Silva – Titular Teatro, Rosana Congilio – Titular 

Literatura, Everton Fernando de Souza e William Ramos – Titular UGC, Fernanda 

Sifuentes Leitão – Titular UGE. Justificaram ausência: Alessandra de Araújo Citelli – 

Titular Assessoria Idoso, Letícia Atique Branco – Titular Assessoria Políticas para a 

Juventude e Paulo Fernando de Almeida – Titular Assessoria de Políticas de Direitos 

Humanos.  

           Jundiaí/SP, cinco de junho do ano de dois mil e vinte e quatro. 

 

      NELSON PICCHI JUNIOR 
           Presidente - CMPC 
 

CLARINA ANA FASANARO 
   Secretária do CMPC 
 

 


